

# CUMERIUS

Sehr geehrte Aktionäre der Cumerius AG,

wir möchten Sie über eine wichtige Entwicklung in unserem Geschäft informieren. Aufgrund des drastisch gestiegenen Zinsniveaus sehen wir uns gezwungen, das Geschäft mit den Zweitmarktpolicen zu beenden.

In den vergangenen Jahren war die Cumerius AG ein führender Anbieter im Zweitmarkt Lebensversicherungen, und wir haben unser Bestes getan, um unseren Aktionären solide Erträge zu bieten.

Jedoch haben sich die Marktbedingungen für das Zweitmarktgeschäft geändert. In den letzten Monaten sind die Finanzierungskosten erheblich gestiegen, was zu einer Verschiebung des Marktumfelds geführt hat. Die höheren Zinsen haben die Attraktivität von Zweitmarktpolicen verringert und ihre Rentabilität beeinflusst. Als verantwortungsbewusstes Unternehmen müssen wir unsere Geschäftsstrategie anpassen, um den Interessen unserer Aktionäre gerecht zu werden.

Nach sorgfältiger Analyse und Beratung haben wir uns daher entschlossen, das Geschäft mit Zweitmarktpolicen einzustellen. Wir werden im Jahr 2023 unser Lebensversicherungsportfolio liquidieren. Dieser Schritt ermöglicht es uns, unsere Ressourcen auf andere rentable Geschäftsbereiche wie z.B. das Selfstoragegeschäft zu konzentrieren, die bessere Aussichten bieten. Durch die Aufgabe des Lebensversicherungsgeschäftes verlieren wir eine wichtige Ertragssäule unseres Unternehmens. Sowohl Umsatz als auch der Ertrag werden in 2023 und 2024 deutlich rückläufig sein.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung als Aktionäre der Cumerius AG. Bei Fragen oder Anliegen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Wenn Sie angesichts der vorstehend dargestellten Entwicklung Ihre Aktien veräußern möchten, können Sie uns ebenfalls gerne ansprechen.

Mit freundlichen Grüßen,

Der Vorstand der Cumerius AG